
2019-2022 : Études en Pharmacie à l’Université d’Angers

J’ai commencé mes études de pharmacie via Pluripass et jusqu’en P3. Pendant cette
période, j'ai eu l'opportunité de m'inscrire à l’École de l’Inserm Liliane Bettencourt (EdILB), où
j'ai découvert le monde fascinant de la recherche fondamentale et biomédicale. J'ai ensuite
obtenu un Master 1 en Sciences du médicament à la suite d'un stage au CHU d'Angers
travaillant sur les doubles mutations mitochondriales. J'ai aussi travaillé comme
''consultant/freelance'' pour la startup Posos qui m'a permis de découvrir l'univers des
startups et un secteur de l'industrie. 

2022-2023 : Master 2 en Biomedical Engineering à Paris

J’ai décidé de faire une année de césure et d’intégrer un Master 2 en Biomedical
Engineering à Paris, au sein d’un programme interdisciplinaire qui réunit l’Université PSL,
l’Université Paris Cité et l’École Nationale des Arts et Métiers, avec une spécialisation en
BioMatériaux et BioDispositifs. Mon M2 s'est terminé par un stage de 6 mois à l'ENS sur le
sujet de la nébulisation de protéines thérapeutiques. 

2023-2026 

Pris de passion pour le sujet, à la suite de mon stage de master j’ai décidé de poursuivre ce
sujet comme doctorant à l’École Normale Supérieure, toujours au sein du Laboratoire
P.A.S.T.E.U.R., dans le département de chimie. Mon sujet de thèse me permet par exemple
d'approfondir des fondamentaux de chimie-physique et stabilisation de protéines, de
découvrir la microfluidic mais aussi de développer une rigueur et un esprit scientifique. 

MBA au Collège des Ingénieurs

En parallèle, je suis également un master of business administration (MBA) au Collège des
Ingénieurs, dans le but d’acquérir des compétences en management et en business. 

Doctorat à l’École Normale Supérieure

2026-2028 : Fin du cursus de Pharmacie

Pierre-Louis BRASSART, étudiant en pharmacie 
avec le soutien de la faculté de pharmacie d’Angers

N’hésitez pas à le contacter sur LinkedIn



Au début de mes études, je me posais des questions sur mon orientation professionnelle, ne
sachant pas encore ce qui me passionnait réellement. Grâce à des échanges avec une
enseignante-chercheuse de mon université, j'ai décidé de postuler à l'EdILB pour découvrir le
monde de la recherche fondamentale et biomédicale. Cette expérience a rapidement éveillé en
moi une passion pour la recherche appliquée à la santé.

À travers les cours, les conférences et mes recherches personnelles, j'ai réalisé que « ma raison
d’être professionnelle » est d’avoir un impact sur l'innovation en santé. 

Pour cela, j'ai compris qu'il était essentiel d'acquérir diverses compétences :
Formation en santé : Comprendre et diagnostiquer les besoins du milieu de la santé.
Formation en sciences : Développer un raisonnement scientifique pour concevoir et
développer de nouvelles technologies qui serviront à innover.
Formation au management : Apporter un aspect entrepreneurial pour rendre l’innovation
concrète, en trouvant des financements et en gérant des équipes avec un bon leadership.

Mes formations (PharmD, PhD et MBA) sont donc complémentaires et me préparent à entrer dans
le monde professionnel avec les outils nécessaires pour innover en santé, tout en étant à
l’interface entre scientifiques, professionnels de santé et industriels. J'aspire à monter et diriger
une start-up ou avoir un poste à haute responsabilité dans l'industrie pharmaceutique. 

Pourquoi ajouter des cursus supplémentaires à mon parcours de Pharmacie classique ?

Pourquoi ajouter des cursus supplémentaires à mon parcours de Pharmacie classique ?

Les rencontres : suivre un double cursus permet de rencontrer des personnes aux parcours
variés. Ces interactions enrichissent ma compréhension théorique et pratique, m’aidant à
adapter mon organisation et ma communication, tout en identifiant mes forces et mes
faiblesses dans des projets collaboratifs.

Élargissement des connaissances et compétences : Ce parcours me permet d'élargir mon
spectre de connaissances et de compétences dans les domaines qui me passionnent.

Choix de carrières variées : Un double cursus offre un éventail de possibilités
professionnelles plus large, me permettant de choisir un chemin qui correspond le mieux à
mes aspirations.

Compréhension des acteurs : Cela m'aide à mieux comprendre comment fonctionnent les
différents acteurs d'un même domaine en fonction de leurs formations et objectifs, ce qui est
essentiel pour une collaboration efficace. 

Pierre-Louis BRASSART, étudiant en pharmacie


